

Hockey: Banco Mendoza y Tenis Club cierran su participación en el Regional



En la provincia de Córdoba sigue jugándose en el Campeonato Regional de clubes de hockey sobre césped masculino en la región Centro Cuyo, y de parte de la Asociación Amateur Sanrafaelina de Hockey Sobre Césped están jugando Del Carmen Tenis Club y Banco Mendoza.

Tras la finalización de la fase de grupos en donde los dos elencos locales quedaron últimos sin puntos, el viernes comenzaron su participación en el cuadrangular para ver en qué posición finalizan el certamen y en el cruce entre sí, Del Carmen Tenis Club y Banco Mendoza empataron 2-2, Esteban Mir y Bruno Ravagnini anotaron para los “Bancarios” y Franco Dipietro en dos ocasiones para los “Colegiales”.

Este sábado por la mañana, Del Carmen Tenis Club venció 4-2 a Barrio Parque con goles

de Franco Di Pietro en tres oportunidades, y el restante de Matías Quiroga. Por su parte Club Banco Mendoza cayó 3-2 ante La Salle H.C.B, Maximiliano Ulloa y Lautaro Ulloa marcaron para los sanrafaelinos.

Y en la jornada de hoy cerrarán el torneo cuando a las 8.30 Banco Mendoza enfrente a Barrio Parque y Del Carmen Tenis Club enfrentará a La Salle H.C.B desde las 14.